

Fecha: 11-01-2012
 Sección: Educación
 Página: 8



ENTREVISTA

“Nos hemos consolidado como un coro importante de la ciudad”

Albano García DIRECTOR DEL CORO AVERROES DE LA UCO

► **LUGAR DE NACIMIENTO** ►► LANGREO (ASTURIAS).
 ► **TRAYECTORIA PROFESIONAL** ►► HA EJERCIDO LA DOCENCIA EN DIVERSAS ETAPAS EDUCATIVAS. DESDE 2008 DIRIGE EL CORO IBN RUSHD (AVERROES) DE LA UCO, DEL QUE ES MIEMBRO FUNDADOR.

|| **CHARI MORALES**
 CÓRDOBA

—¿Cuáles son las novedades que presenta el Coro Averroes de la UCO en este curso académico?

—El coro Averroes de la UCO, en sus poco más de tres años, se ha consolidado como un coro importante de la ciudad. Estamos afrontando este curso con muchas ganas e ilusión gracias a la cada vez mayor estabilidad de la agrupación, estabilidad que permite diversificar el repertorio. Además de obras para coro de voces mixtas, este año abordamos por primera vez composiciones para sección solo de hombres o solo de mujeres. Respecto al repertorio estamos trabajando tres programas diferentes: uno centrado en la música sacra, otro en la música del siglo XX y otro en la música de distintas culturas, donde aunamos música y movimiento. En cuanto a la gestión, para mantener todas las actividades necesarias en una agrupación

de este tipo, aunque el esfuerzo de la Universidad para ayudarnos es grande —dada la coyuntura de crisis en la que nos encontramos—, se nos hace necesario buscar financiación fuera de la misma, por lo que estamos en contacto con otros entes públicos y con empresas privadas interesadas.

—¿Cuáles son los próximos conciertos y actividades previstas por el coro?

—Uno de los objetivos más importantes de la agrupación es ampliar su formación. Para ello, además de las clases de Lenguaje Musical, en estos años se han llevado a cabo talleres corales con directores de prestigio como Marco Antonio García de Paz, Elena Roso Valiña o Basilio Astúlez; talleres de técnica vocal con especialistas como Inmaculada Llamas o Jorge García Ortega; e intercambios con coros universitarios de dentro y fuera de Andalucía. En marzo tendremos como director invitado para llevar a cabo nuestro III Taller Co-



► En Filosofía ►► Albano García.

NOVEDADES

“Abordamos composiciones para sección solo de hombres o solo de mujeres”

ACTIVIDADES

“En marzo tendremos como director invitado a Xabier Sarasola”

ral a Xabier Sarasola, prestigioso director y compositor vasco. En cuanto a conciertos, el 24 de mayo ofreceremos uno conjunto en Córdoba con el prestigioso coro de cámara del Smith College de Massachussets, EE.UU. El 6 de junio participaremos dentro del programa Cultura en Red que organiza el Ayuntamiento de Córdoba. A finales de curso viajaremos a Madrid, donde ofreceremos un concierto con el coro de la Universidad Autónoma. Además, como en años anteriores, seguimos gestionando intercambios con coros de otras universidades andaluzas. ≡